



Aumenta en un 9,3% la cantidad de personas atendidas en programas de salud mental

En lo que va del año 2024, se han registrado 27.968 personas bajo control en los programas de salud mental en la región, un 9,3% más que el 2023. Esta cifra, en el contexto de la conmemoración del Mes de la Salud Mental, adquiere gran relevancia y ha motivado el fortalecimiento de las estrategias en el territorio para reducir las brechas de acceso a las prestaciones.

Este aumento de consultas no se debe exclusivamente a que en Ñuble existan más personas que desarrollen estas patologías, sino también responde a que se ha ampliado la cartera de prestaciones, lo que permite incrementar las atenciones que se otorgan.

La directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño, destacó: "En los últimos años, la red pública de salud se ha fortalecido con centros especializados para adultos e infanto-adolescentes, la implementación de hogares protegidos y hospitales de día, además de la apertura de nuevos Centros Comunitarios de Salud Mental (Cosam), como es el caso de Coihueco e Itata. Nos estamos haciendo cargo de la salud mental de las personas, ya que, al igual que para el Gobierno de Chile y el Ministerio de Salud, para nosotros como institución es una prioridad".

"Este mes destacamos las acciones realizadas en los distintos dispositivos de atención a través de los programas de salud mental, cuyos equipos de profesionales están preparados para brindar atención. Por ello, también reforzamos el llamado a prestar atención a quienes presentan cambios negativos en su estado de ánimo, sin una explicación clara o que persisten en el tiempo", agregó la directiva.